



## Info des TuS Beuren



Wanderwochenende auf der schwäbischen Alb

Einige Frauen aus **Ankes Fitnessgruppe** machten sich am letzten Freitag auf, die Alb zu erkunden!

Wandern stand im Vordergrund, jedoch auch die Geselligkeit ist nicht zu kurz gekommen. Der Prälatenweg in Zwiefalten, einer der Grafensteige um Bad Urach, das Biosphärengebiet Münsingen und das Glastal waren Weg bzw. Ziel des Ausflugs.

„Hier waren wir bestimmt nicht zum letzten Mal“ war am Sonntagabend die einhellige Meinung.